



Architekturbüro van Döllen Oldenburg

Das Architekturbüro van Döllen realisiert Projekte für private, gewerbliche und öffentliche Auftraggeber mit Schwerpunkt in Nord- und Mitteldeutschland. Zu den Bauvorhaben zählen Wohn- und Verwaltungsgebäude, Schulen, Werkstätten, Pflegeheime, Kindergärten und Sportstätten. Im Jahr 2001 übernahm die zweite Generation, die Architektin Rita van Döllen-Mokros, die Leitung des Büros. Darüber hinaus beinhaltet das Leistungsspektrum Sachverständigendienstleistungen. Das Architekturbüro van Döllen ist Teil einer Bürogemeinschaft, die zudem Bauträger-, Immobilien- und Hausverwaltungsdienstleistungen anbietet. Mitte 2024 bezog das Büro van Döllen den Neubau in der Oldenburger Kreyenstraße. Das Gebäude umfasst etwa 3.200 Quadratmeter Mietfläche, zwei Vollgeschosse werden von der Firmengruppe selbst genutzt. Die beiden Geschosse werden durch eine Treppe verbunden, welche mit dem hochwertigen Allura Treppensystem von k-stairs ausgestattet sind. Das System bietet durch seine hervorragende Strapazierfähigkeit, Rutschfestigkeit und flexiblen Produktionsmöglichkeiten beste Voraussetzungen für diesen stark frequentierten Bereich. Auf den angrenzenden Fluren wurde ebenfalls der Allura Designbelag im selben Dekor verlegt. Das Treppensystem ermöglicht somit einen harmonischen, ineinanderfließenden Gesamteindruck zwischen Treppe und den angrenzenden Bodenflächen. Allura bietet eine große Auswahl an Farben, das verwendete Design in Holzoptik fügt sich perfekt in das Raumkonzept ein. In Kombination mit der Wandverkleidung wirkt der Treppenbereich gemütlich und einladend.

Fertigstellung	2024
Ort	Oldenburg
Architekt	Van Döllen Architekturbüro

Verwendete Beläge

